

2013年2月5日開催 第575回 番組審議会

■ 出席委員

荒巻裕委員長 櫻井美幸副委員長 上田理恵子委員 神谷徹委員
佐藤卓己委員(書面) 佐藤友美子委員 東野博昭委員 若菜英晴委員

■ 毎日放送出席者

河内社長、松島専務、榎本常務、豊田取締役、河村取締役、梅本取締役、東取締役
立野コンプライアンス室長、柚山ラジオ局長、佐川プロデューサー

◆ 審議事項

ラジオ番組「with…夜はラジオと決めてます」(12月11日(火)17:54~22:00)
放送について意見を交換した。

各委員の主な意見は次の通り。

- * 4時間バラエティーに富んでいるのはいいが、何時にどんなことがあるというのが、まだ全然定着してない。
- * キーワードがいくつか出てくるが、説明なく次に行くなど、筋書きをコントロールしないと、生番組ならではの散漫さになってしまう。
- * タイトルはものすごくユニークで、インパクトがあっっておもしろい。4時間は長いけど、全体を通して、AMラジオらしい雰囲気が漂っていた。
- * 非常に一生懸命さが伝わってきて、好感を持った。テレビよりラジオのほうが気持ちは伝わりやすいのか、その感じがすごくいいと思う。
- * パーソナリティーは素人だけれども、プロ野球選手だったときの彼の持ち味をもう少し引き出せたらよかったんじゃないか。
- * 基本的にラジオは散漫に聴くものだから、テレビよりもいっそう情報密度が薄い方がよいと思う。
- * 生ならでは、あるいはラジオならではの聴いている方との双方向のやりとりが、いろんなところであったほうがきっと面白かっただろう。
- * その日のニュースの中からおもしろそうな、楽しそうなニュースを提供するのはスタッフだが、話題を提供するときの準備は欠かせない。

以上